



Danksagung

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von
Alois Ladurner
erfahren durften.

Es ist schön, in den schweren Stunden des Abschiednehmens Trost und Mitgefühl zu erfahren und sich in der Trauer nicht alleine zu fühlen.

Wir danken herzlich für die tröstenden Umarmungen, die liebevollen Karten, den schönen Blumenschmuck sowie die Geldspenden zugunsten der Stiftung Sonnenhalde.

Ganz besonders danken wir dem Vokalensemble «Sexdepps» und dem Organisten für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren, aber die Erinnerung lebt in uns weiter.

Die Trauerfamilie